

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Seiring berkembangnya teknologi informasi yang setiap tahun semakin pesat dan pada masa era globalisasi komputer sangat penting dalam kebutuhan informasi yang akurat, tepat dan cepat dalam menyajikan data yang sangat lengkap merupakan salah satu tujuan penting dalam teknologi informasi. Dan komputer berperan aktif dalam segala bidang dan akan mempermudah pekerjaan seseorang.

Dalam perkembangan teknologi informasi membuat perubahan terhadap perkembangan jaman yaitu dalam proses pengiriman atau penyampaian yang lebih cepat dan efektif. Maka aplikasi web atau yang sering juga disebut dengan perangkat lunak berbasis web ini baik dari segi penggunaan, ukuran, dan bahasa pemrograman yang digunakan serta kompleksitasnya juga ikut berkembang.

Fotografi berasal dari kata foto yang berarti cahaya dan grafis yang berarti gambar. Dengan berkembangnya teknologi digital yang sangat pesat saat ini bahkan hampir semua orang. Secara harfiah fotografi bisa diartikan sebagai teknik melukis dengan cahaya. Fotografi merupakan gabungan ilmu, teknologi, dan seni. Perpaduan yang harmonis antara ketiganya bisa menghasilkan sebuah karya yang mengagumkan. Tentunya dengan skill serta sentuhan seni sang fotografer, sebuah foto bisa menjadi berarti.

Fotografer ziril wedding pada saat ini sudah berdiri sejak tahun 2014, ziril wedding adalah sebuah usaha yang pada saat ini berjalan dalam menjalankan jasa fotografer diberbagai tempat, yaitu untuk memfoto pelanggan yang telah mengadakan pernikahan atau wedding. Dan alat-alat yang digunakan oleh ziril sangat lengkap sehingga dapat menghasilkan jepretan yang detail sehingga mendapatkan kepercayaan setiap konsumen. Semakin berkembangnya ziril menyebabkan semakin luasnya bidang pengerjaan ziril dan perlunya pembentukan sebuah divisi baru untuk menunjang kinerja kerja pada ziril agar dapat memuaskan kliennya. Bertambahnya divisi pada ziril membuat ziril lebih kompleks dibandingkan sebelumnya.

Dalam jasa fotografer ziril telah dikenal oleh masyarakat sehingga ziril dapat dipercayai oleh pelanggannya. Untuk memesan jasa foto kepada ziril yang dilakukan oleh konsumen, maka ziril memberikan suatu data paket kepada kepalanggan dengan menggunakan daftar paket berupa foto JPG sehingga pelanggan dengan mudah mengetahui harga paket dari ziril dan daftar paket yang diberikan ziril kepada pelanggannya sangat terbilang murah sehingga pelanggan mempercai paket yang diberikan oleh ziril, bukan hanya dengan paket yang cukup murah tetapi ziril memberikan kepuasan terhadap pelangganya dengan hasil fotografer yang bagus dengan mengikuti hasil pose tren pada saat ini.

Dalam memesan jasa fotografer kepada ziril yang dilakukan oleh pelanggan dimana pelanggan akan melakukan transaksi pembayaran kepada ziril pelanggan terkadang menggunakan secara langsung untuk melakukan transaksi pembayaran yang dipesan dan terkadang pelanggan menggunakan secara transfer untuk melakukan pembayara. Dengan adanya transaksi pembayaran sebagai pemasukan yang nantinya dijadikan sebagai keuangan ziril, ziril masih menggunakan Ms.Excel untuk merekap data atau dijadikan sebagai pelaporan keuangan ziril wedding dan ziril masih memiliki sebuah pengeluaran untuk mencetak foto pelanggan sehingga data pengeluaran tetap didata menggunakan Ms.Excel, dengan menggunakan Ms.Excel masih tidak akurat untuk mengetahui jumlah saldo secara keseluruhan mulai dari pengeluaran dan pemasukan di ziril, dan ziril pada saat ini masih sangat kesulitan dalam pendataan pembuatan pelaporan keuangan yang secara keseluruhan untuk mengetahui total saldo secara detail. Karna di ziril wedding masih menggunakan Ms.Excel yang membuat kesulitan untuk mengetahui secara detail, maka dari itu ziril wedding membutuhkan suatu sistem keuangan baru yang dapat memudahkan bagi ziril wedding dalam pendataan keuangan di ziril wedding.

Dalam permasalahan diatas fotografer ziril membutuhkan suatu sistem aplikasi yang dapat menghitung keuangan dari jumlah pemasukan dan jumlah pengeluaran. Maka dari itu peneliti mengusulkan suatu sistem baru yang dapat menyelesaikan masalah yang telah dihadapi oleh ziril dalam keuangan. Dan peneliti akan mengusulkan suatu sistem baru dengan judul “*Sistem Pelaporan Keuangan Di Ziril Wedding Berbasis Web*”. Dengan menggunakan sistem ini ziril dapat mengetahui secara langsung dalam keuangannya mulai dari pemasukan sampai pengeluaran jasa fotografer ziril wedding.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Pada rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana seorang peneliti dapat membangun suatu sistem aplikasi yang berguna bagi ziril yaitu dengan sebuah sistem “*Sistem Pelaporan Keuangan Di Ziril Wedding Berbasis Web*”.

## **1.3 Tujuan Penelitian**

Penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti dengan tujuan untuk menghasilkan suatu sistem aplikasi pelaporan keuangan, sehingga dengan adanya sistem ini dapat membantu membuat pelaporan keuangan di ziril wedding dengan sistem aplikasi yaitu “*Sistem Pelaporan Keuangan Di Ziril Wedding Berbasis Web*”.

## **1.4 Manfaat Penelitian**

Dengan adanya sistem pelaporan keuangan ini, fotografer ziril tidak lagi kebingungan untuk mendata pembayaran dari pelanggan sehingga ziril dapat dengan mudah mengetahui jumlah pemasukan pembayaran dari pelanggan maupun pengeluaran bagi fotografer ziril, sehingga ziril wedding dapat merekap data pelaporan keuangan di ziril wedding. Berikut manfaat penelitian:

### **1. Manfaat Bagi Peneliti**

Dengan adanya penelitian di ziril wedding dalam menyelesaikan masalah keuangan, maka peneliti dapat mengetahui dan mendapatkan pengetahuan untuk mengatasi permasalahan keuangan dan mengetahui proses untuk mengelola keuangan.

### **2. Manfaat Bagi Instansi**

Dengan adanya penelitian yang dilakukan oleh peneliti di ziril wedding, ziril wedding mendapatkan solusi untuk mengatasi permasalahan dalam mengelola keuangan dan ziril mendapatkan sistem aplikasi keuangan yang memudahkan bagi ziril untuk mengelola data-data keuangan.

## **1.5 Batasan Masalah**

Dalam batasan masalah yang telah dilakukan penelitian di ziril wedding untuk menyelesaikan masalah yang ada, sehingga diperoleh batasan-batasan masalah yang diperlukan, maka batasan permasalahan di ziril wedding sebagai berikut:

1. Sistem aplikasi ini tidak membahas laba rugi dalam pemesanan foto grafer di ziril wedding.

2. Sistem aplikasi tidak memberikan Notifikasi pemesanan foto grafer ziril wedding

Sistem aplikasi ini tidak membahas dalam bentuk pembayarannya yang secara online.

